

# Neue Horizonte, Alte Fehler: Entdeckungsfahrten der Neuzeit

## Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Vor vielen Jahren, ungefähr im 15. und 16. \_\_\_\_\_, wollten europäische Länder wie Spanien und Portugal neue Gebiete entdecken. Sie schickten \_\_\_\_\_ auf große Reisen über das Meer. Einer der bekanntesten Seefahrer war Christoph \_\_\_\_\_. Er wollte einen neuen Weg nach Indien finden, aber er landete in \_\_\_\_\_.

Diese Entdeckungsfahrten hatten viele Folgen. Zum einen brachten sie Europa viele neue Dinge wie \_\_\_\_\_, Tomaten und Kakao. Zum anderen führten sie aber auch zu schlechten \_\_\_\_\_. Die Europäer nahmen Gebiete in Besitz und behandelten die Menschen dort oft nicht gut. Sie brachten auch \_\_\_\_\_ mit, die viele Menschen töteten.

Ein weiterer wichtiger Seefahrer war Vasco da \_\_\_\_\_. Er fand einen Seeweg nach Indien und brachte viele Gewürze nach Europa. Gewürze waren damals sehr wertvoll.

Die \_\_\_\_\_ veränderten die Welt. Sie führten zu neuen Handelswegen und machten einige europäische \_\_\_\_\_ sehr reich. Aber sie brachten auch Leid für die Menschen in den entdeckten Gebieten. Viele wurden zu \_\_\_\_\_ gemacht oder mussten ihre Heimat verlassen.

Insgesamt waren die Entdeckungsfahrten eine wichtige \_\_\_\_\_ in der Geschichte. Sie hatten gute und schlechte Seiten. Sie halfen \_\_\_\_\_, sich weiterzuentwickeln, aber sie verursachten auch viele \_\_\_\_\_, die bis heute spürbar sind.

Dingen	Kartoffeln	Seefahrer	Länder	Gama	Jahrhundert	Zeit	Probleme
Krankheiten	Sklaven	Entdeckungsfahrten	Europa	Amerika	Kolumbus		